

Schulschach Bezirksmeisterschaft 2014

Geschrieben von: Sara Hinterplattner
Samstag, den 01. März 2014

Die 1. Mannschaft des BRG Steyr gewinnt überlegen mit 34 von 36 möglichen Punkten das Turnier in Steyr.



(Foto: Hajder Armin 4C, Gelbenegger Patrick 4A, Pfaffenbichler Robert 3A, Tempelmayr Samuel 4F)

Auch die zweite Mannschaft (Futterer Valentin 4D, Köck Lukas 2B, Grafendorfer Samuel 2B, Reiter Raphael 2C) und die Mädchenmannschaft (Besic Alica 4C, Schelmbauer Lea 3B, Myslik Laura 3B, Baumgartner Viktoria 4C) qualifizieren sich für die Landesmeisterschaft in Linz.